

*Gracias a la vida
Que me ha dado tanto
Violeta Parra*

Son épouse :

Anne-Marie **Adler Arias**, à Morges

Ses enfants :

Flavio Arias Urrutia, au Chili

Giancarlo Arias Nunez, à Lausanne

Camille Arias Nunez, à Morges

Son frère et sa sœur :

Richard Arias Nunez et famille, au Chili

Ximena Arias Nunez et famille, au Chili

Sa belle-maman :

Josette Adler, à Morges

Son beau-frère et sa belle-sœur :

Philippe et Isabel Adler, à Gland,

Leurs filles, Suzanne, Stéphanie et Emilie, leurs conjoints et leurs enfants.

Les familles parentes, alliées et amies, ses ami(e)s et les collègues de travail ont le profond chagrin de faire part du décès de

Carlos ARIAS NUNEZ

enlevé à leur tendre affection samedi 22 mai 2021, dans sa 63^{ème} année.

La cérémonie d'adieu aura lieu au temple de Morges, vendredi 28 mai, à 15 heures.

Les honneurs seront rendus au terme du service, suivis de l'incinération.

En raison des restrictions sanitaires actuelles, le temple sera occupé par la famille et les proches.

Carlos repose en la chapelle de Beausobre, avenue de Vertou 8, à Morges.

En lieu et place des fleurs, vous pouvez penser au Centre social protestant à 1003 Lausanne, Beau-Séjour 28, CCP 10-252-2 et au CICR, à 1202 Genève, avenue de la Paix 19, CCP 12-5527-6, mention « Carlos Arias Nunez ».

*Je t'enverrai un baiser avec le vent et je sais que tu l'entendras,
tu te retourneras et, sans me voir, je serai là.
Pablo Neruda*